

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Rechtliche Vorgaben zur E-Mailarchivierung - Elektronischer Papierkram

Die in einer E-Mail enthaltene Erklärung oder Information ist rechtsrelevant. Deshalb ist die Archivierung des E-Mailverkehrs eines Unternehmens unerlässlich. Allerdings müssen einige rechtliche Vorgaben beachtet werden. Probleme kann es beispielsweise geben, wenn Behörden den E-Mailverkehr zu Beweis Zwecken brauchen, die Mails aber nicht ordentlich und pflichtgemäß archiviert wurden.

Der vollständige Beitrag ist in der Ausgabe 03/2008 des Magazins [„IT-Administrator“](#) veröffentlicht.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt